
第９３回 まち研リーダー等会議議事録 

 
と き：平成 20 年 7 月 10 日（木） 19：00～ 
ところ：まちやサロン 
幹 事：ロマンロード【進行：篠村 書記：鈴木】 
出席者：花水木 2 名、空創店舗 3 名、チュンタン 2 名、ガイトーメイファ 1 名 

ロマンロード 3 名、サロンスタッフ 1 名、事務局 9 名  
インターンシップ 1 名   計 22 名 

 
１．報告事項 

（１）第４６回下町夜市                 (下町通り商店街振興組合) 

   開催日：7月 19 日(土) 17：00～22：00 

 ◆館林まつりと同日開催のため、通常と開催時間を変更している。 

 ◆下町夜市ブースを庄やの北側駐車場を予定、音楽広場は芝生広場とする。 

 

（２）“歴史の小径（ＭＩＴ広場／竜の井広場）清掃事業”について     (空創店舗） 

   開催日：7月 5日(土) 

 ◆当日参加してくださった方へご協力感謝します。 
 
（３）たてばやし七夕まつり実行委員会【資料１・２】           (実行委員) 

 ◆イベント部会 「ＪＴひろえば街が好きになる運動」をＪＴと協力して実施予定。 
受付・15：30～18：30、開催・15：30～19：00 
エリア・館林郵便局～岩田八百屋 

 
◆七夕プロレス  今後の打ち合わせで具体的に検討・準備 

 
◆竹細工 教 室  日時：7／23(水)～8／1(金)（土日を除く） 18：00～21：00 

場所：館林市産業振興センター（商工会議所北側。旧警察署）  
          用意するもの：作業しやすい服装 
                 汗拭きタオル、虫除けスプレー、等 
                 やる気と根気 
 
（４）まちなかふれあい倶楽部                   (まちやサロン) 

 ◆親子でつくるアルミクラフト講座 7 月 25 日(金) 19：00～21：00 
 ◆本格ビール講座         8 月 5 日(火) 19：00～21：00 



 ◆怪談きもだめしの会       8 月 18 日(月) 19：00～20：00 
 ◆歴史の小径ツアー        9 月 23 日(火) 10：00～15：00 
 
（５）歴史の小径道路改良事業・進捗状況               (市民協働課) 

 ◆竜の井広場整備：地元説明会を済ませ、北側の生垣等の整備等を進め、今年度中に整

備が完了する予定。 
 ◆紺屋町通り(市道 1095 号線)整備：整備を進める上で課題となる用地や電柱の取扱いに

ついて協議中。 
 ◆旧鷹匠町長屋門整備：大手町の緑地環境保全や長屋門整備による治安上の不安（死角

の発生）に対する意見が寄せられており、今後考慮しながら整

備を進めていく。 
 
（６）エフエムＭＩＴのまちやサロンへの移転について       (エフエムＭＩＴ) 

 ◆アンテナ移設工事が完了し、7 月 13 日(日)に完全移転。 
  14 日(月)よりＯＡ開始予定。 
 
（７）第一中学校「総合的な学習の時間」の講演について   (三田下町夜市実行委員長) 

   日時：7月 8日(火) 14：45～15：45 

 ◆3 年生を対象に、中心市街地の現状と下町夜市の取り組みについて説明。 
 
（８）館林市合併推進市民会議について               (市民会議委員) 

 ◆館林まつりでパレード（7／20(日)11：45～）に参加する予定。 
 
２．各グループからの報告・依頼事項 

 ●チュンタン 

 ・まちピカ☆ 8 月 2 日(土) 7：50～ 
集合場所：まちやサロン集合  場所：本町一丁目商店街 

 
 ●空創店舗 

 ・ＮＰＯ法人まちなか市民会議（仮）について、参加メンバーや活動について今後例会

にて協議する予定。 
 ・まち Lab． 7 月 23 日(水) 19：00～ 
 
 ●ガイトーメイファ 

 ・地域ブランドの確立について協議中。 
 



●花水木【資料３】 

 ・「鶴生田川親水計画」を館林市長（6／20）、群馬県土木事務所(7／2)へ提出。 
 ・イルミネーション設置作業 7 月 23 日(水) 17：00～ 
  撤去作業 8 月 8 日(金) 17：00～ 
  まち研メンバーの協力をお願いします。 
 
 ●ロマンロード 

 ・七夕まつりでは例年どおり「幻燈浪漫」を行う予定であるが、人手不足のためダンボ

ール紙どうろう教室は行わない。 
 
３．協議事項 

（１）まち研公式ホームページ・掲示板の閉鎖について        （まちやサロン） 

 ・まち研ブログが新たに始まり、掲示板の役目は終えたのではないか。 

 ・メールやブログでコンタクトを取れるので、掲示板を閉鎖しても問題はない。 

 ・掲示板に心ない書き込みもあり、とりあえず休止という形をとるのも一つの方法。 
 ⇒各グループの意見を勘案した結果、「閉鎖」することに決定。 
 
（２）平成 20 年度十五夜ライブの開催について 

 ◆武鷹館の利活用やＰＲなどを踏まえ、開催することに決定。 
 ◆日程について、十五夜の 9／14(日)が 3 連休の谷間となっているが…。 
  ・「十五夜」を重視するならば 9／14(日)でよいのではないか。 
  ・他のイベントと重複しているのであれば調整する必要。 
  ・10／11(土)の「十三夜」にお月見ライブとして開催しても差し支えないのではないか。 
  ・7 月に館林まつり、8 月に七夕まつりで、月 1 回ペースでイベントをこなすのは大変

なので、ひと月空けて 10／11(土)開催がよいのではないか。 
  ⇒種々検討の結果、10／11(土)、「お月見ライブ」に決定。 
 ◆内容について 
  ◎ハワイアン、フラダンスとの意見が出されたが、次回のリーダー等会議までに各グ

ループにおいて協議してくる。 
 
４．その他 

 ◆7／22(火)～8／28(木)に市内 11 公民館で市主催の合併懇談会を開催予定。 
 
次回（第 94 回）リーダー等会議  8 月 8 日（金） 午後 7時～ まちやサロン 

■幹事：7・8 月 ロマンロード 


